

hari ini

Dandim 0604/Karawang Hadiri Peringatan HUT Veteran Nasional Tahun 2022

Agus Subekti - KARAWANG.HARIINI.CO.ID

Aug 10, 2022 - 18:23



KARAWANG - Peringatan Hari Veteran Nasional Tahun 2022 tingkat Kabupaten Karawang dihadiri Dandim 0604/Karawang, Letkol Kav Makhдум Habiburrahman bersama Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI, red) Kabupaten Karawang.

Tema peringatan HUT Veteran Nasional Tahun 2022 kali ini "Membangun

Indonesia Yang Maju Dan Sejahtera Didasari Oleh Jiwa Semangat Dan Nilai Nilai Kejuangan 45", yang digelar di Kantor Minvetcad III/10 Kabupaten Karawang, Rabu (10/08/22).

Dalam keterangannya, Dandim 0604/Karawang, Letkol Kav Makhdum Habiburrahman mengatakan, para veteran merupakan orang yang berjasa dengan berjuang melawan penjajah hingga Indonesia merdeka.

"Veteran RI adalah pahlawan, karena Veteran inilah yang berjuang melawan penjajah sampai bangsa Indonesia merdeka,"kata Dandim.

Ditambahkan Dandim, di Karawang banyak peristiwa bersejarah bahkan merupakan titik awal kemerdekaan Bangsa Indonesia dengan adanya bukti sejarah di Rengasdengklok.

"Di Karawang pun terdapat beberapa peristiwa bersejarah, peristiwa Rawagede, Rengasdengklok yang menjadi awal berdirinya Bangsa Indonesia", terang Dandim.

Dandim berharap para pejuang veteran dalam situasi sekarang ini, tetap harus berperan serta dalam mempertahankan keutuhan NKRI, tetap berikan yang terbaik untuk bangsa dan negara.

"Tetap berfikir positif dan tetap berikan yang terbaik untuk bangsa dan negara ini, semoga kita semua tetap diberikan yang terbaik oleh Tuhan YME dalam mengabdikan diri kita untuk bangsa dan negara", pungkas Dandim.

Diketahui Hari Veteran Nasional merupakan peringatan yang dilakukan untuk memberikan penghormatan kepada warga yang telah ikut berjuang untuk membela kemerdekaan Republik Indonesia.

Selain itu, Hari Veteran Nasional juga dimaksudkan untuk mengenang gencatan senjata pada 10 Agustus 1949 setelah pejuang Indonesia melawan tentara Belanda di Surakarta. (***)